

La voiture du futur



(1) Dans le film de science-fiction *Le Cinquième élément* de 1997, le réalisateur Luc Besson imaginait déjà des voitures volantes dans la ville du futur. Aujourd'hui, il n'y a pas encore d'automobiles dans les airs, parce que les progrès n'ont pas été aussi rapides. Mais les ingénieurs pensent que la voiture du futur sera complètement différente de celle d'aujourd'hui.

(2) À l'avenir, avoir sa propre voiture, ce sera démodé. Les constructeurs d'automobiles prévoient que les voitures seront partagées pour faire des économies. Les voitures du futur auront toutes sortes d'innovations. Par exemple, des écouteurs dans les appuie-tête, des écrans tactiles sur le parebrise... Tout sera fait pour contribuer au bien-être des automobilistes !

(3) Les voitures du futur ne vont pas

voler, mais elles pourront se conduire toutes seules, c'est-à-dire sans chauffeur ! C'est la grande nouveauté de ces dernières années. La voiture autonome est l'avenir. Le pilotage automatique fonctionne grâce à des capteurs situés sur la voiture et des caméras qui détectent les obstacles. Une véritable innovation qui sera normale à l'avenir.

(4) Le gouvernement a récemment lancé un plan sur la voiture du futur. Il existe déjà des voitures qui fonctionnent à l'électricité, mais il n'y en a pas encore beaucoup. En plus, elles ont des performances encore limitées, parce que le nombre de kilomètres entre deux recharges d'électricité reste encore faible. Peu importe. Grâce aux progrès de la science, les voitures du futur seront en tout cas moins polluantes.

*d'après Junior Magazine,
février-mars 2018*